

# ALLGEMEINE FORST UND JAGDZEITUNG

## German Journal of Forest Research

### INHALTSVERZEICHNIS

#### AUFSÄTZE

- G. Weiss,  
S. Ramcilovic-  
Suominen  
and R. Mavsar      Financing mechanisms for forest ecosystem services in Europe and their implications for forest governance . . . . 61  
(Finanzierungsmechanismen für Ökosystemleistungen des Waldes in Europa und deren Implikationen für die Waldpolitik)
- L. Secco,  
R. Da Re,  
P. Gatto  
and D. Taku Tassa      How to Measure Governance in Forestry: Key Dimensions and Indicators from Emerging Economic Mechanisms . . . 69  
(Instrumente zur Messung der Governance im forstlichen Sektor: Schlüssel-Dimensionen und Indikatoren der neuen wirtschaftlichen Verfahren)
- T. Pistorius,  
Chr. Schmitt,  
D. Benick,  
S. Entenmann  
und S. Reinecke      Greening REDD+ – challenges and opportunities for integrating biodiversity safeguards at and across policy levels . . . . . 82  
(Herausforderungen und Ansätze für die Integration von Mindestanforderungen zum Schutz von Biodiversität unter REDD+ – Maßnahmen auf verschiedenen Politik-ebenen)
- Chr. Zang,  
A. Rothe,  
W. Weis  
und H. Pretzsch      Zur Baumarteneignung bei Klimawandel: Ableitung der Trockenstress-Anfälligkeit wichtiger Waldbaumarten aus Jahringbreiten . . . . . 98  
(Tree suitability under climate change conditions: susceptibility of major forest tree species from tree-rings widths)
- NACHRUF . . . . . 112

182. JAHRGANG 2011 HEFT 5/6

J. D. SAUERLÄNDER'S VERLAG · FRANKFURT AM MAIN